



**Tarea:** investigación

**Materia:** seminario de contabilidad

**Nombre de la docente:** Hernández Aguilar Gladys

**Nombre del alumno:** Hugo Alberto Pérez González

**Licenciatura:** contaduría pública

**Cuatrimestre:** 9°

**Modalidad:** semiescolarizada

**Matrícula:** 409418871



Los estados financieros corresponden al informe más importante en cualquier empresa. Tienen gran importancia porque permiten evaluar y tener conocimientos sobre la situación económica en la que se encuentra una empresa.

Las sociedades comerciales tienen la obligación de presentar estos estados financieros durante un periodo posterior a su cierre contable y deben ser dictaminados por un revisor fiscal y aprobados por medio de sus asambleas o juntas. Sin embargo, las empresas que realicen las operaciones de cierre de forma semestral deberán hacer la presentación de sus estados financieros intermedios.

Por eso, todo contador sabe y debe conocer los 5 estados financieros básicos para evaluar la situación económica de la empresa:

### **ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA**

También llamado Balance General en norma local este básico señala el estado financiero que muestra acerca de la situación de una empresa dentro de un período de tiempo determinado. Como informe a asamblea o juntas que se realiza anualmente; ayudando a visualizar en qué situación económica se encuentra la empresa.

### **ESTADO DE RESULTADOS Y OTRO RESULTADO INTEGRAL**

Más conocido como Estado de Pérdidas y Ganancias. Dentro de este estado se podrá conocer la situación financiera de la empresa junto con su liquidez disponible. El estado de resultados se registra de forma anual.

Bajo NIIF se agrega el otro resultado integral que corresponde a la expresión de todas las operaciones realizadas por la entidad. Pero que no son del desarrollo de su objeto social. Así para que el usuario de los Estados Financieros identifique la rentabilidad real del negocio y la utilidad con otras operaciones.

### **ESTADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO**

Dentro de este estado permanecerán registrados todos los movimientos y operaciones netas que haya realizado la empresa que afecten su patrimonio. Allí podemos ver que movimientos o ajustes representativos tienen el patrimonio y podrán los usuarios de los estados financieros establecer con claridad a que se



deben los incrementos o disminuciones para que con oportunidad puedan tomar medidas sobre la inversión en la empresa.

### **ESTADO DE FLUJOS DE EFECTIVO**

En este estado se verán reflejadas todas y cada una de las operaciones financieras realizadas y su financiamiento por medio del efectivo con relación a la empresa, desde la entrada del efectivo hasta la salida.

La interpretación efectiva de este estado le da al usuario una clara idea de en el periodo contable cerrado de donde provinieron los ingresos (ventas, prestamos, obligaciones, proveedores) y ese disponible en que se invirtió (gastos, compra de activos, pagos proveedores, obligaciones)

### **NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS**

Las notas a los Estados Financieros representan aclaraciones o explicaciones de hechos o situaciones cuantificables o no que se presentan en el movimiento de las cuentas, las mismas que deben leerse conjuntamente a los Estados Financieros para una correcta interpretación